

# Funcionarios de la Seremi de Salud se unieron a movilización

**PETITORIO.** *Se extenderá hasta mañana.*

Las organizaciones gremiales de la Subsecretaría de Salud (Fenfusap y Fedassp), desde ayer comenzaron una movilización a nivel nacional la que se extenderá hasta mañana. Exigen responsabilidades a los asesores políticos de la Subsecretaría, debido a lo que consideran una situación de negligencia; además denunciaron una importante disminución presupuestaria de recursos para llevar a cabo labores de prevención, fiscalización y vigilancia; entre otros aspectos.

Según un comunicado de los gremios, “esta medida responde a la falta de cumplimiento por parte de la autoridad a pesar de que las y los trabajadores de las Seremis de Salud alcanzaron las metas metas sanitarias establecidas en el Programa de Mejoramiento de la Gestión (PMG) a nivel nacional. Nos enfrentamos al abandono de deberes y a la negligencia inexcusable de los asesores políticos de la Subsecretaría de salud Pública y su jefatura de gabinete. Por ello, exigimos que se asuman las responsabilidades políticas correspondientes”.

Agrega la misiva que “es inaceptable que se haya omitido presentar a la Dirección de Presupuestos (DIPRES) todo el trabajo realizado por las y los funcionarios de las SEREMIS de salud, lo que afecta directamente el cumplimiento de las



LOS TRABAJADORES EN ATACAMA.

metas de PMG 2024. Esta negligencia debe ser respondida administrativamente. También es parte del contexto de la movilización, la grave reducción de recursos que nos afecta profundamente este año. DIPRES ha recortado aproximadamente \$5.500 millones a la Subsecretaría de Salud Pública, limitando gravemente nuestra capacidad para llevar a cabo labores esenciales de prevención, fiscalización y vigilancia de la salud de la población”.

Finalmente “nos movilizamos en todo el país, desde Arica hasta Punta Arenas, porque exigimos el cumplimiento del compromiso con los 132 funcionarios pendientes de cambio de estamento y mejoramiento de grado, algunos de los cuales llevan más de 10 años desempeñando funciones clave en la protección de la salud de la población y la vigilancia de enfermedades profesionales”.

CS